Antrag Nr. 16-O-15-0015 CDU-Fraktion

Betreff:

Fehlende Bodenplatte für das Vereinsheim am Sportplatz (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat den aktuellen Sachstand zur geplanten Errichtung der noch ausstehenden Bodenplatte für das Vereinsheim am Sportplatz mitzuteilen.

Begründung:

Der Kunstrasenplatz wurde im Sept. 2014 öffentlich eingeweiht.

In dem Gesamtkonzept für den Kunstrasenplatz war auch die Erstellung einer Bodenplatte für eine spätere Errichtung eines Vereinsheimes enthalten. Die Bodenplatte für das Vereinsheim ist bis zum heutigen Zeitpunkt jedoch nicht erstellt und wird deshalb angemahnt.

Wiesbaden, 26.04.2016